



BAB V

PENUTUP



Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar motif dan kepuasan menggunakan akun *Instagram* @dotaindonesia2, dan seberapa besar motif penggunaan akun *Instagram* @dotaindonesia2 mempengaruhi kepuasan *followers* akun *Instagram* @dotaindonesia2. Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan bahwa motif menggunakan akun *Instagram* @dotaindonesia2 meningkat sebesar 0,836 terhadap kepuasan *followers* akun *Instagram* @dotaindonesia2.

Hasil yang diperoleh melalui uji t dan uji F, yaitu H_a diterima dan H_0 ditolak. Maka dapat disimpulkan bahwa terdapat motif penggunaan akun *Instagram* @dotaindonesia2 terhadap kepuasan *followers* akun *Instagram* @dotaindonesia2.

Hasil pengujian koefisien determinasi menunjukkan bahwa pengaruh motif penggunaan akun *instagram* @dotaindonesia2 adalah sebesar 78,9%. Dan 21,1% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti. Berdasarkan analisis regresi sederhana, pengaruh yang dihasilkan adalah positif, dan hasil uji koefisien korelasi menunjukkan bahwa kedua variabel tersebut memiliki korelasi yang kuat.

Motif dan kepuasan yang memperoleh nilai tertinggi yaitu terdapat pada dimensi informasi. Rata-rata responden menyatakan sangat setuju bahwa mereka motif dan kepuasan mereka menggunakan akun *Instagram* @dotaindonesia2 yaitu terdapat pada dimensi informasi.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



B. Saran

Peneliti telah melakukan penelitian dan membuat kesimpulan mengenai hubungan motif dan kepuasan *followers instagram @dotaindonesia2* dengan menyebarkan kuisioner online kepada 100 *followers Instagram @dotaindonesia2*. Maka dari itu, berikut beberapa saran dari peneliti.

1. Saran Akademis

Pada penelitian ini tentu masih jauh daripada sempurna, sehingga peneliti ingin memberikan saran kepada peneliti berikutnya yang akan meneruskan tau menggunakan penelitian ini dikemudian hari. Peneliti juga berharap bahwa dikemudian hari, penelitian berikutnya dapat melakukan penelitian dengan lebih terperinci dan mendetail.

Pada penelitian berikutnya pun, peneliti dapat menggunakan metode penelitian analisis isi deskriptif yang sudah dikembangkan agar penelitian dapat mengikuti perkembangan penelitian ini. Dengan penelitian ini diharapkan dapat menjadi pedoman untuk penelitian berikutnya yang tentu akan jauh lebih diperbaiki dan disempurnakan

2. Saran Praktis

Diharapkan pihak *dotaindonesia2* dapat memperluas followernya, karena sekarang dibatasi oleh gim dota 2 saja. Akan lebih baik jika *dotaindonesia* dapat membahas gim lain sehingga *followers* akan bertambah dan juga semakin banyak sponsorship. *Quality over quantity*.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian GIE

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian